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Compte-rendu du second conseil d’école  - Année scolaire 2020-2021 
 

Représentants de la municipalité  

Maire et commission scolaire 

Délégué de l’Education 

Nationale (DDEN) 
Equipe enseignante Parents délégués 

M. Alonso M. Ponçin Mme Chevallier (directrice) Mme Durafour 

Mme Rossi  M. Peillon Mme Grimaldi 

Mme Debray   Mme Muller Mme Negadi 

M. Bergeal   Mme Celle Mme Pètre 

  Mme Delacroix Mme Macri  
   

La réunion a lieu en distanciel en raison des mesures de restrictions sanitaires en l’absence de questions 

cruciales proposées à l’ordre du jour. 

1. Sujet(s) proposé(s) par l’équipe enseignante : 

1.1. Avancement des travaux 

• Dès qu’il sera possible, une réunion d’avancement et d’échanges pourra être organisée entre l’école et la 

municipalité pour échanger sur les travaux en cours.  

1.2. Projets/activités particulières déjà réalisés et prévus (classes et école) ; 

Il est à noter que les projets et activités réalisés cette année sont limités par la situation sanitaire qui 

impacte à la fois l’école et l’association du « Sou des écoles ».  

• Pour les classes de la maternelle au CP, un spectacle de Planète Mômes a été organisé au sein de l’école 

pour les enfants avant Noël : Les arts et les couleurs (280 €). 

• La municipalité a financé les cadeaux de Noël aux enfants et le goûter de Noël. La venue du Père Noël a 

égayé ce moment. A cette occasion, le « Sou des écoles » a, comme les années précédentes, financé les 

dictionnaires individuels pour chaque élève de CE2. 

• Pour les CM1-CM2, est prévu un projet « voile » financé par le « Sou des écoles » (financement 

important : environ 1 200 €). 

• Mise en oeuvre de la semaine de la différence : comme nous le faisons depuis plusieurs années,  l’école a 

participé à la « journée de la trisomie » en proposant à tout élève de l’école, à tout enseignant de porter, en 

signe de soutien, deux chaussettes de couleur différentes. Les sujets de la différence, du handicap et de 

l’entraide ont été abordés par les enseignants et les enfants. Au cours de la semaine du 22 mars, l’équipe 

enseignante en a profité pour élargir le débat avec les enfants et aborder avec eux les problématiques de 

moquerie et/ou de harcèlement face à la différence. A partir de lectures d’albums, des débats ont été initiés 

dans les différentes classes. 

D’autres projets pourront être proposés au cours de l’année, selon les financements et en lien avec les 

thématiques des classes. 

 

2. Sujet(s)  soumis(s) par les délégués de parents d’élèves et par la municipalité 

Aucun sujet n’a été soumis lors de l’élaboration de l’ordre du jour  

 

           Secrétaire de séance et Directrice d’école       M. le  Maire    

Mme Chevallier                          M. Alonso            
 

 

(Une photocopie de ce compte-rendu sera remise à chaque parent qui le souhaite. Pour ce faire, s’adresser à la directrice). 


